

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 64
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 6. März 1933

511.054 Gasbezieher in Wien.

Die Direktion der städtischen Gaswerke teilt mit, dass am 28. Februar 511.054 Konsumenten Gas von den Wiener städtischen Gaswerken bezogen haben. Gegenüber dem Stand vom Jahre 1913 bedeutet die Zahl der Gasbezieher am 28. Februar des heurigen Jahres weit mehr als eine Verdoppelung, da am 31. Dezember 1913 die Wiener städtischen Gaswerke bloss 211.815 Konsumenten mit Gas versorgt hatten. Im vergangenen Februar haben die städtischen Gaswerke 686 Gasmesser neu aufgestellt, 821 Gasmesseranlagen vergrössert und 8 Neuanschlüsse durchgeführt. Der Verkauf von Gasgeräten war im Berichtsmonate ein sehr reger; insgesamt wurden 337 Geräte, Gasherde, Kochplatten, Bratrohre, Gasbügeleinrichtungen, Gasheisswasserspeicher und Gasbadeöfen, verkauft. Ausserdem wurden 39 Koksöfen "Muster Wiener Gaswerke" abgesetzt.

.....

Ausländische Gäste in Wien.

In der letzten Zeit weilten der Gouverneur des Staates Wisconsin Philip La Folette und Frau (Milwaukee), die Schriftsteller Mr. Irving Taylor, Mr. B. W. Denham (New York) und Mr. Smyser (London), ferner Universitätsprofessor Dr. W. A. Millikan (New York), Professor M. Jean Baptiste Lebrun (Lyon), der englische Dramatiker Robert Nichols und Frau und Architekt Jan Reiner (Prag) in Wien. Sie benützten ihren hiesigen Aufenthalt, um eine Reihe von städtischen Wohnhausanlagen, Biedlungen, Fürsorgeanstalten und verschiedene andere Einrichtungen eingehend zu besichtigen. Die Gäste sprachen sich über das Gesehene in äusserst anerkennenden Worten aus.

Wie die Rathausverwaltung mitteilt, haben im Februar insgesamt 650 Fremde die Sitzungs- und Festsäle des Wiener Rathauses besichtigt; darunter waren 35 Einzelbesucher und 15 Reisegruppen mit zusammen 615 Teilnehmern. Die Besucher stammten aus den österreichischen Bundesländern, aus Deutschland, Frankreich, Holland, England und Italien.

.....

Der Arbeitsnachweis der Stadt Wien im Dezember.

Wie die Magistrats-Abteilung für Statistik berichtet, wurden am 31. Dezember des Vorjahres beim Arbeitsnachweis der Stadt Wien 39.751 unerledigte Stellengesuche und 33 unerledigte Stellenangebote gezählt; das sind um 3.373 unerledigte Stellengesuche mehr und um 33 unerledigte Stellenangebote weniger als im vergangenen November und um 7.767 unerledigte Stellengesuche mehr und um 10 unerledigte Stellenangebote weniger als im Dezember 1931. Im Berichtsmonate führte der Arbeitsnachweis der Stadt Wien 142 Arbeitsvermittlungen durch, um 42 weniger als im vergangenen November und um 44 weniger als im Dezember 1931.

.....

Bezirksvertretung Ottakring.

Die Bezirksvertretung Ottakring tritt am kommenden Donnerstag um 18 Uhr zu einer Plenarsitzung zusammen.

.....